

Terus Gembleng Kader, PDI Perjuangan Kaltim Konsisten Gelar Kaderisasi

written by redaksi | September 8, 2021

Samarinda, Biwara.co – Setelah sukses menggelar agenda Pendidikan Kader Pratama (PKP) angkatan pertama di Agustus lalu, Badan Pendidikan dan Pelatihan (Badiklat) PDI Perjuangan Kalimantan Timur kembali baru saja kembali menyelesaikan Pendidikan Kader Pratama (PKP) angkatan kedua tahun 2021 yang digelar sejak tanggal 3-5 September 2021.

Saat ditemui biwara.co, Kepala Badiklatda PDI Perjuangan Iswandi, SE, pada 7 September 2021 pukul 19.00 WIB, menjelaskan pelaksanaan PKP ini berangkat dari hasil rekomendasi rapat koordinasi Badiklat se-Indonesia.

“Badiklat Se-Indonesia mendapatkan tugas melaksanakan pendidikan kader Pratama. Di Kaltim sendiri, rutin kita adakan setiap bulan sampai 2023,” ujar Iswandi yang juga menjabat sebagai wakil ketua bidang ideologi dan kaderisasi DPD PDI Perjuangan Kalimantan Timur.

Iswandi menerangkan bahwa pelaksanaan PKP ini akan diselenggarakan setiap minggu pertama di awal bulan, dan diselenggarakan selama tiga hari.

“Peserta adalah dari 10 DPC di Kabupaten/Kota. Bisa Struktur, Badan, Sayap atau PAC yang jelas merupakan utusan dari DPC,” lanjutnya.

Sama halnya dengan pelaksanaan PKP angkatan pertama, pelaksanaan PKP gelombang kedua masih dengan sistem hybrid online. Dimana peserta berkumpul di DPC masing-masing, sementara DPD sebagai sentral yang memandu seluruh peserta.

Pada PKP angkatan kedua ini, Ketua DPP PDI Perjuangan Bidang Ideologi dan Kaderisasi Djarot Syaiful Hidayat kembali menjadi salah satu pengisi materi. Selain Djarot, PKP Angkatan kedua ini juga menghadirkan Putra Nababan.

Iswandi berharap dengan pelaksanaan PKP ini seluruh kader memahami ideologi, ad/rt serta hal lain yang menyangkut tentang kepartaian.

Dirinya tidak memungkiri bahwa ada perbedaan dalam penyelenggaraan PKP yang biasanya diselenggarakan secara offline dengan mewajibkan peserta untuk live in di rumah-rumah warga, dan kini berganti dengan sistem hybrid online.

Ditempat yang berbeda, Sekretaris DPD PDI Perjuangan Kalimantan Timur Ananda Emira Moeis menyambut baik pelaksanaan PKP yang sudah diselenggarakan untuk kedua kalinya.

“Hasilnya bagus. Dengan PKP ini kita memberikan materi kebangsaan, ideologi Pancasila, sejarah kepartaian agar dalam setiap tarikan nafas dalam berjuang, kader bisa mewarisi api perjuangan para pendahulu,” terangnya.

Legislator Karangpaci ini juga menyampaikan bahwa pada bulan Februari mendatang, partai berlambang banteng ini juga akan menggelar pendidikan kader madya.

Untuk diketahui, pendidikan kader di PDI Perjuangan melalui tiga tahapan. Pertama pendidikan kader pratama, selanjutnya pendidikan kader tingkat madya, dan terakhir pendidikan kader tingkat utama.

Penulis: M Abdul Rachman